



高勢地域だより



第34回 高勢まつり が開催されました

3月10日(日)

高勢公民館の広場に黄砂現象が発生し悪天候となり、会場準備に係わる代議員の判断で即座に屋台を体育館内に設置しました。『第34回 高勢まつり』のスローガンを「～楽しい高勢・やさしい高勢・住みよい高勢～」としました。“何とかして高勢まつりの継続を”との意気込みで底力を発揮する実行委員の皆様には、資材運搬から会場の準備等に、また、各集落女性の方には屋台の仕込みにお世話になり、素晴らしい「まつり」となりました。



焼そばとコーヒー喫茶は憩いの場で賑やかです！



会場は見事で優雅な作品揃いです

バザー運営は順調です。毎回100円均一のメニューで盛りあがる高勢食堂です。味は如何ですか？勿、美味しいです



いつも売り切れごめんの人気商品“焼そば”先輩の指導を受け継ぎ、手際よく調理が進みます。高勢屋台村は全て室内販売で食べやすいと好評でした。

バザー会場はいつも会話で憩いの場となります



芸能祭の部

第34回 芸能祭発表会
吉田町長さんの挨拶です



笑顔で集合写真



芸能祭は、協力隊・今泉のバンド演奏で始まります。毎年見事な演技で楽しみながら観劇する実光集落の「銭太鼓」、舞台上では自信満々の演技披露するかわいい子供達、有志による今流行の「あたりまえ体操」アンコールに呼ぶ「高勢バージョン」、恒例の三朝音頭は総踊りで楽しい祭りの幕を閉じました。

高年齢の進む一
方地域の宝『元気
な子供達』の姿を
見る唯一の場所が
高勢まつりです。
保育園児から小学
生は現在十四名で
す。パワー溢れる
姿で踊り拍手喝采
でした。



NPO法人企画・体力測定

実施時間：3月10日(日) 12時～1時30分



理学療法士の岩本祐輝さん
別所大樹さん2人で～地域在
住の高齢者の身体機能測定～
の、身体機能バランス調査で
した。皆さん年相応に活動出
来たようでした。

測定された方々は、「丁度良
い機会に体力判定でき良かつ
たです。」と、15名以上の方
が受診されました。